Communiqué de presse



Forum emploi à la HE-Arc Santé

Un pas de plus vers le monde professionnel

L'intégration des diplômés en Soins infirmiers au sein des institutions de l'Arc jurassien et de la Suisse romande était au centre des préoccupations ce jeudi à Neuchâtel. Les représentants d'une quinzaine d'institutions, dont cinq hôpitaux, sont venues à la rencontre des futurs professionnels sur le Campus.

« La Haute Ecole Arc Santé met un point d'honneur à créer les conditions cadres d'une relation privilégiée entre ses futurs diplômés et les employeurs susceptibles de les engager dans un avenir proche», martèle Nicolas Chevrey.

Pour le directeur du domaine Santé de la HE-Arc, favoriser l'intégration professionnelle de ses étudiants fait partie des prérogatives d'une université des métiers telle que la Haute Ecole Arc Santé.

Des partenaires priviligiés

« Ce moment d'échange, permet de comprendre les attentes des futurs infirmiers HES, leurs questions avant leur entrée dans le monde du travail et d'avoir un échange personnalisé avec leurs futurs collègues », explique Monsieur Pierre Horner, Directeur des soins du Centre hospitalier de Bienne.

Même son de cloche chez les autres partenaires de cette journée à laquelle ont également participé des structures de soins à domicile, des structures de soins en gériatrie et des unités de santé mentale.

« Cette journée nous offre la possibilité de rencontrer nos futurs employeurs pour préparer notre avenir. Une chance nous est offerte par la HE-Arc Santé, à nous de la saisir », conclut Alessia Oglialoro, étudiante Bachelor en troisième année d'étude.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute Ecole Arc Santé Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 26 avril 2018

